

Excédant des hommes. tion. .66 par cent seulement des époux étaient au-dessous de 21 ans, mais 6.56 des femmes étaient au-dessous de cet âge.

Proportion des épouses aux époux 85. La proportion des épouses aux époux était comme suit :—

EPOUSES PAR 1,000 ÉPOUX DANS LES TROIS DISTRICTS—1885.

Assiniboine .....	943
Saskatchewan .....	973
Alberta .....	874
Les Territoires.....	924

Les épouses étaient en minorité dans tous les districts, particulièrement dans celui d'Alberta.

Époux et épouses au-dessous et au-dessus de 21 ans. 86. Comme on le verra par les chiffres suivants, la proportion des époux au-dessous de 21 ans était à peu près la même dans les trois districts, mais celle des épouses était beaucoup plus forte dans celui de Saskatchewan :—

EPOUX ET EPOUSES AU-DESSOUS ET AU-DESSUS DE 21 ANS PAR CHAQUE 1,000 EPOUX ET EPOUSES DANS LES TROIS DISTRICTS, 1885.

DISTRICTS.	EPOUX.		EPOUSES.	
	Au-dessous de 21 ans.	Au-dessus de 21 ans.	Au-dessous de 21 ans.	Au-dessus de 21 ans.
Assiniboia.....	8	992	62	938
Saskatchewan .....	6	994	88	912
Alberta .....	5	995	65	935
Les Territoires.....	7	993	66	934

Proportion de la population à la superficie. 87. On peut se faire une idée de la population en proportion de la superficie des trois districts en considérant qu'il y a seulement .15 de personne par mille carré, .01 par acre de terre occupée et .25 par acre cultivé. La proportion de la superficie cultivée à la superficie occupée n'était que de 5.07